

GRAVITY

Karla Montserrat Ureña zamora ¹

¹Affiliation not available

December 5, 2019

En el siguiente resumen, les hablare un poco de lo que es gravita, una película donde una doctora y otros dos acompañantes están en el espacio, en una mision arreglando una maquina. la doctora se llama Ryan Stone, es ingeniera médica, y es su primera misión en ir al espacio, está muy interesante.

En su primer viaje o misión al espacio de la doctora Ryan

Le hacía unos ajustes a unas piezas que estaban conectadas a un Hubble, junto con otro compañero que es técnico de la nasa llamado Shariff, y otro llamado Matt, un astronauta, era su última misión, después de la destrucción de un satélite ruso todo se les complico, ya que quedaron en el espacio dando vueltas, cuando por fin uno de sus compañero logra sostener a los otros dos se dan cuenta de que uno de ellos muere, ya que su traje del casco se quebró, al abrir la lave sucede lo mismo los que los acompañaban mueren por lo tanto solo quedaron la doctora y su otro acompañante matt quedándose solos en el espacio Atrapados, sin ninguna conexión con la Tierra y sin esperanza de ser rescatados. Su temor se convierte en pánico, y se dan cuenta de que su camino a casa será una aventura en el espacio. Se dirigen a la estación espacial, y la doctora se quedó sin oxígeno y él se suelta de ella para que ella sobreviva. solo miraba como se alejaba su compañero en el espacio pero tenían en cuenta que solo uno podria sobrevivir. en este caso fue la doctora quien Logra irse en la capsula de rescate. Al final ella cae en una playa la única que sobrevive a esta catastrófica aventura en el espacio. vivio angustia en saber si algun dia ella podria regresar a casa, estar nuevamente con su familia, pero al final de cuentas ella logra llegar ala tierra, despues de tiempo en el espacio, por fin logra caer a la tierra.

Como conclusión puedo decir que esta película está muy interesante y fue mucho de mi agrado aparte de que muestra pánico y angustia de saber si volverá a casa, muestra lo hermoso que es el espacio y también peligroso. Sinceramente me gustó mucho la película y al final la doctora logra llegar a la tierra la única en sobrevivir para contar lo que tuvo que vivir y viajar para llegar a la tierra . 100 % recomendada. deja mucho de que hablar ya que son cosas con las que se exponen los astronautas cada vez que organizan un viaje al espacio. exponiendo sus vidas sin saber que puede pasar en ese viaje, si regresaran,si estaran para contar lo hermoso que es estar en el espacio.